
 

 

「市長とトーク」は，市政をより身近に感じてもらい，理解を深

めていただくことを目的として実施するものです。 

今回は，観光を通したまちづくりと，未来のうつのみやについて，

宇都宮市内を中心に活動するボランティア団体「宇都宮未来クラブ」

の皆さんが市長と懇談しました。 
 

● 開催日  令和元年８月２１日（水）  １４：３０～１５：３０ 

● 出席者 <参加者>  宇都宮未来クラブ（ＵＦＣ）のメンバー  

中学生４名 高校生５名 大人２名 

     <市 側>  市長 

                                             

 懇談に先立ち市長から市政についての説明と，参加者から自己紹介が行われました。そ

の後，お茶等を飲みながら和やかに懇談が行われました。 

【懇談の内容】 

・参加者からは，グループの活動で小学生と一緒に「宮まつり探検隊」として宮まつりの

際にアンケート調査を行ったことを紹介。その結果を基に，市外から訪れる観光客に宇都

宮を満喫してもらえる取り組みについてや，レンタサイクルを観光客がもっと利用し易い

方法にできないか，宇都宮市が自転車の街と呼ばれている理由などの質問があり，市長が

答えました。 

・市長からは，宇都宮やまちづくりに関心を持っている皆さんが，興味，探求心を失わず

に，自分の将来に向かって様々な角度から色々なことをやってほしいと伝えました。 
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